



# 草津中通信

令和3年 8月25日(水)  
草津町立草津中学校 No.9

教育目標 心豊かで、高い知性をもつ、健康な生徒の育成

## 非常事態宣言発出

今回の宣言の背景には、これまでよりも感染力の強いウイルスの登場があります。学校でも、家庭でもこれまで以上に「持ち込まない・持ち出さない」ための行動が大切になってきます。いちばん怖いのは、『いままで大丈夫だったから・・・』という慢心です。互いに声をかけあいながら、乗り越えましょう。分散登校、行事の延期等も予定しています。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

## 県総体参加で一層視野を広げた草中生



右は剣道会場です。無観客で実施となったため、2階観覧席には応援の姿がありません。今年は多くの会場で入場制限がありました。高い競技力に触れるのはもちろん、社会情勢を直に感じる機会でした。



柔道の県総体

50kg 級優 勝 朝倉勇亜

60kg 級 3 位 高橋桜汰

両者は関東大会に出場

朝倉君は全国大会にも出場

## 群馬県中部地区吹奏楽コンクール銀賞 (7/25)

生徒の頑張りはもちろん、宮脇さんを始め、町内外の関係の皆様にご指導・支援をいただいたことが銀賞受賞に結びつきました。ちなみに、10月3日(日)に音楽の森でこれまで以上のコロナ対策をして定期演奏会を予定しています。

## うがい・手洗い・換気と三密回避はこれからもずっと

うがい、石けんをつかった手洗い、室内の換気、「密」状態の回避が最も確実で身近な対策となります。学校でもこれまで同様に気をつけていきますが、ご家庭でも引き続きご協力をお願いします。また、生徒本人ではなく、**家族にかぜ症状がある場合、生徒本人の休養をお願いします。**その場合には欠席ではなく、インフルエンザに罹患した場合と同様に出席停止という扱いになります。現在は緊急事態宣言下で、いつ・だれが感染しても不思議ではない状況です。また、罹患者に対する差別や偏見が生じるようであれば、それへの指導も実施していきます。

## 新型コロナウイルスワクチン接種

体質によっては接種ができない場合があるため、接種をしたかしないかでの差別や偏見は認められません。副反応が強くて休む場合には、欠席ではなく出席停止の扱いになります。また、接種時間帯が6校時にかかる場合には早退の扱いにはなりません。

## コマクサパトロール行ってきました



## AED・エピペン使用の職員研修 (7/19)

AEDは心停止から復活させるための器材です。また、エピペンは、アレルギー反応が出たときにそれを抑える薬品です。どちらも活用しないで済めば何よりです。しかし、まさかの事態に備えて職員訓練は重ねています。

